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JABOTICABAL SOFRE COM MINICICLONE

No dia 14.09.2005, por volta de 19h 20 até 20h, um miniciclone com ventos de mais de
100Km/h, acabou destruindo várias casas em diversos bairros e derrubando árvores
em Jaboticabal. Ocorreu, ainda, uma forte chuva de granizo. Pessoas perderam suas
construções. O prefeito HORI decretou estado de desaastre nível 1, que é uma forma
de conseguir recursos do Governo do Estado para os reparados das residências.
Essa não é a primeira vez que Jaboticabal é castigada com esse tipo de tormenta. No
período do carnaval de 1999, uma forte chuva matou 02 pessoas e ainda acabou por
destruir várias pontes em nosso município. Ao povo Jaboticabalense a nossa
solidariedade, e que, juntos, possamos reconstruir o que foi afetado.

OPINIÃO DOS CIENTISTAS

Segundo informaram diversos cientistas, o planeta está esquentando demasiadamente,
e por isso ocorrem tufões, ciclones e outros tipos de tormentas da natureza. No Brasil,
era muito difícil se ver e ouvir falar em tormentas de grandes proporções, mas o fato é
que o homem está mexendo muito na natureza (cortando-se reservas inteiras de
florestas, etc). A natureza não perdoa... Vide o que ocorreu recentemente nos Estados
Unidos, quando da passagem do furacão KATRINA, em desastre total.

COMO AJUDAR

Para ajudar as vítimas você pode ligar para os telefones 3202-8994
ou 3202-9881 - Fundo Social de Jaboticabal.

LUIZ AUGUSTO STESSE e JOÃO TEIXEIRA DE LIMA
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HORI EM QUATRO ANOS
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AUMENTOU SEU
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O atual Prefeito de Jaboticabal José
Carlos HORI (PPS), foi eleito
Vereador no ano de 2.000, pelo ex-
PPB – Partido Progressista Brasileiro,
atual PP – Partido Progressista (do
Maluf), com 1.679 votos, até então,
a maior votação alcançada por um
candidato a Vereador. Depois  passou
pelo PFL – Partido da Frente Liberal,
PSDB – Partido da Social
Democracia Brasileira e hoje atua e
preside o PPS – Partido Popular
Socialista, pelo qual se elegeu Prefeito
com mais de 17.000 votos, apesar de
ter disputado com outros quatro fortes
candidatos. Sem dúvida, a história
política de Hori é merecedora de
admiração e respeito, e é também de
causar inveja a muitos políticos
tradicionais jaboticabalenses que tanto
almejaram e almejam ocupar o
gabinete no 1° andar com vistas para
o lago com água, infelizmente, muito
suja e mal cheirosa do paço municipal

HORI EM QUATRO ANOS COMO VEREADOR
AUMENTOU SEU PATRIMÔNIO EM 1.666%

(POR CENTO)
Dayton Aleixo de Souza. Meteórica
é a carreira política de Hori, assim
como o seu patrimônio. Conforme
declaração de bens datada de 20 de
dezembro de 2.000: “José Carlos
Hori, abaixo assinado, brasileiro,
casado, protético, portador do RG
n° 12.234.535, CPF 055.948.708-
46, residente nesta cidade de
Jaboticabal, à Av. 15 de novembro
n° 673, DECLARO, tendo em
vista o disposto na Lei Orgânica
do Município, artigo 15,
parágrafos 1° e 4º e no Regimento
Interno da Câmara Municipal,
artigo 4° inciso I do artigo 13, que
nesta data possui os seguintes
bens patrimoniais: 1) Um veículo
Santana GLS, álcool, bordô,
placas BUX 3145, ano de
fabricação 1993, modelo 1994, no
valor de R$ 12.000,00 (doze mil
reais). Por ser verdade, firma a
presente declaração para que
produza os efeitos legais”. (veja
texto abaixo 01). Em dezembro de
2.004, portanto no final do mandato
de Vereador, Hori fez a seguinte
declaração de bens: “Eu, abaixo
assinado José Carlos Hori,
brasileiro, casado, empresário e
vereador, portador do CPF
055.848.708-46, residente e
domiciliado à Av. Capitão
Fortunato, 319, nesta cidade,

DECLARO, para os devidos fins
e efeitos de direito, bem como a
quem possa interessar que nesta
data sou proprietário dos
seguintes bens e direitos: 1 –
Imóvel residencial localizado à Av.
Capitão Fortunato n° 319, bairro
Aparecida, nesta cidade. - 2 –
Veículo Chevrolet Corsa 2001
prata gasolina. - 3 – Carta de
crédito/consórcio motocicleta
honda no valor de R$ 7.000,00. - 4
– Carta de crédito/consórcio
veículo Volkswagen, no valor de
R$ 8.500,00. - 5 – Veículo GM/
Zafira Elegance 2004/2005 preta
flex. - 6 – Imóvel rural com área
de 4,03 alqueires localizado neste
município, denominado sítio
tanque I, doação do seu genitor”.
(veja texto abaixo 02)

OPINIÃO

Como podemos observar, na
declaração de bens do ano de 2.000,
o ex-Vereador e atual Prefeito Hori
possuía apenas um veículo que valia
R$ 12.000,00 (doze mil reais), e na
declaração de 2.004 ao término do
mandato de Vereador o seu
patrimônio pulou para aproxima-
damente R$ 200.000,00 (duzentos
mil reais), somando-se parte dos bens,
um acréscimo em 4 anos de

1.666,67%, ou seja, uma média de
466% ao ano, sem considerar o
imóvel rural de 4 alqueires, já que
segundo o próprio Prefeito foi uma
doação do seu pai. Por outro lado,
Hori declara em 2.004, que além de
Vereador é empresário, não citou no
entanto, o ramo de atividade. Seja qual
for, foi muito lucrativa, pois pelo que
todos sabíamos, o “nosso” bem
sucedido Vereador e empresário
administrava a fazenda terapêutica,
que tinha e tem acreditamos, uma
função estritamente social, isto é,
cuidar de pessoas carentes usuárias
de drogas ilícitas e lícitas, que na
maioria não tem condições financeiras
para arcarem com todas suas
despesas. É importante lembrar que
nos quatro anos de vereança Hori
recebeu da Câmara Municipal cerca
de R$ 151.000,00 (cento e cinqüenta
e hum mil reais) brutos, portanto, se
Hori conseguiu o milagre da
multiplicação dos pães com salário de
Vereador “mais o pró-labore de
empresário”, imaginemos agora que
o salário de Prefeito é R$ 11.000,00
(onze mil reais) por mês, que em se
mantendo neste patamar chegará a R$
528.000,00 (quinhentos e vinte mil
reais) brutos ao final do mandato de
Prefeito.

JOÃO TEIXEIRA DE LIMA e LUIZ

AUGUSTO STESSE

Prefeito Hori

01 02



3Jaboticabal, 15 de Setembro de 2005JORNAL Fonte POLÍTICA

Recebi há algum tempo um e.mail de
uma professora que dizia textualmente
o seguinte: “Tenho acompanhado as
notícias sobre o lançamento da
biografia de Roberto Marinho, escrita
por Pedro Bial (“Roberto Marinho”,
Editora Jorge Zahar), notadamente as
produzidas pela TV Globo e Globo
News pelo repórter Edney
Silvestre. De maneira geral, questiono
a idéia de que a Globo tenha tido ao
longo de sua história compromisso
incondicional com a formação de uma
nação cidadã, como tentam colocar as
matérias e, provavelmente, o livro de
Pedro Bial (que ainda não li, vou faze-
lo certamente). Mas estou escrevendo
mesmo é por algo mais específico. Em
matéria do Jornal Nacional de 2 de
dezembro de 2004, relembrando as
principais passagens da trajetória
profissional de Marinho, Silvestre citou
o episódio da história da mídia do Brasil
que ficou conhecido como o “Caso
Time-Life”. Dizia assim a matéria:
“(...) Mas a vida de Roberto Marinho
não foi apenas uma sucessão de
vitórias. O livro também revela o
homem e seus problemas. (...) Assim
como os detalhes da CPI que apurou
a acusação de que Roberto Marinho
seria testa de ferro de um grupo
americano na criação da TV Globo.
Intimado, depôs das duas da tarde até
três da manhã. Ao fim, a operação foi
considerada legal pela Procuradoria da
República (...)”. Pois bem. O resultado
da CPI - Comissão Parlamentar de
Inquérito que em 1966 investigou as
denúncias envolvendo a TV Globo e o
grupo norte-americano Time-Life está
muito bem documentado e disponível
a qualquer pessoa que tenha dúvidas a
respeito da ilegalidade dos acordos
Time-Life/TV Globo. Tal documento
encontra-se arquivado na biblioteca do
Senado Federal. Ele diz o seguinte:
“1º) Os contratos firmados entre a TV
Globo e Time-Life ferem o artigo 160
da Constituição, porque uma empresa
estrangeira não pode participar da
orientação intelectual e administrativa
de sociedade concessionária de canal
de televisão; por isso, sugere-se ao
Poder Executivo aplicar à empresa
faltosa a punição legal pela infringência

REDE GLOBO - A NAVE MÃE E O
JULGAMENTO DO DEPUTADO

ROBERTO JEFFERSONPlim Plim...

daquele dispositivo constitucional; 2º)
Deve ser remetida ao Poder Executivo
cópia autêntica dos autos desta
Comissão de Inquérito, para
comprovação das providências
sugeridas; 3º) A Mesa da Câmara dos
Deputados criará, nos termos do
Regimento Interno, uma Comissão
Especial, interpartidária, para elaborar
legislação específica sobre televisão,
incluindo-se, também, rádio e jornal,
para preservar a sua nacionalização,
dada a presença de capitais
estrangeiros nas organizações que
exploram esta atividade. 4º) Esta
Resolução entrará em vigor na data de
sua publicação, refugadas as
disposições em contrário. Sala de
Reuniões, em 22 de agosto de 1966. –
Deputado Roberto Saturnino.
Presidente – Deputado Djalma
Marinho, Relator”.
 De fato, Roberto Marinho foi
inocentado de todas as acusações. Mas
não pela CPI - Comissão Parlamentar
de Inquérito, nem em 1966, e sim pelo
general Arthur da Costa e Silva que,
em 1968, num gesto arbitrário decidiu
que os acordos Time-Life não feriam
a Constituição Brasileira, apesar do
resultado das investigações. Como já
disse, ainda não li o livro, mas se seu
conteúdo corresponde ao que foi dito
na matéria, vejam a que ponto
chegamos, quase 40 anos depois...
Outro dia li num livro de Ítalo Calvino
que a mentira não está no discurso, mas
nas coisas... Então, não deveria a
emissora continuar se omitindo? Se
Marinho nunca falou a respeito
publicamente (exceto em seu
depoimento na CPI), por que
desenterrar isso agora? Talvez seja
erro estratégico. Gostaria de lembrar
que o “Projeto Memória”, divulgado
pela TV Globo como uma frente de
luta pela preservação da memória
nacional, vale-se basicamente de
material jornalístico e ficcional
produzido pela TV Globo ao longo
destes 39 anos. Duas considerações a
esse respeito: primeiro, esse material
tem pérolas como a notícia que
confundiu os comícios pelas eleições
diretas com as comemorações cívicas
pelo aniversário da cidade de São

Paulo; segundo: para ter acesso ao
material, o interessado deve preencher
um formulário que especifica o teor da
pesquisa e que resguarda à empresa
(Globo) os direitos sobre o material
produzido pelo pesquisador. Ajudei uma
aluna minha a preencher um desses.
Para quem quiser sanar dúvidas, os
documentos da CPI de 1966 intitulam-
se “Projeto de Resolução nº 190, de
1966: Aprova as conclusões da CPI -
Comissão Parlamentar de Inquérito
para apurar os fatos relacionados com
a organização Rádio, TV e Jornal ‘O
Globo’ com as empresas estrangeiras
dirigentes das revistas ‘Time’ e ‘Life’”
(Brasília: Câmara dos Deputados,
1967). Estão disponíveis na biblioteca
do Senado, em Brasília. Se for muito
fora de mão, há uma cópia integral na
Universidade Metodista de São Paulo,
em São Bernardo do Campo
(“Conspiração patrocinada:
documentos”, que é o segundo volume
da minha dissertação). Se preferir um
trabalho mais analítico, leia o livro “A
história secreta da Rede Globo”, do
professor Daniel Herz (Editora Ortiz),
que além de trechos dos documentos
da CPI traz anexada uma cópia dos
acordos Time-Life. Se nunca ouviu
falar dessa história, entre no site http:/
/www.fai.com.br/publicacoes/
midia.htm leva à versão em PDF de
um resumo do meu trabalho de
mestrado, que trata da reação de Assis
Chateaubriand aos acordos. Mas é
necessário baixar o livro. O capítulo
intitula-se “História da TV no Brasil:
Assis Chateaubriand e os acordos
Time-Life”.
Divulguem, por favor. Patrícia Ozores
Polacow”.

OPINIÃO

Pois bem, lendo esse e.mail e a
propósito dos últimos acontecimentos
na política nacional e outros temas de
interesses no mesmo nível, o que se
vê da postura das Organizações Globo
é realmente um absurdo para não se
falar outra coisa. Eles fabricam
candidatos (principalmente presidentes
da república) e os afastam da forma
que melhor lhes interessar. É claro e

notório a tendência em seus
programas de levar a maioria do povo
brasileiro à alienação – vide os Big
Brother Brasil - BBBs da vida, e tantos
outros, pois a indústria tecnológica está
a serviço da burguesia brasileira que
representa principalmente os Estados
Unidos. Vejam o resultado ocorrido na
sessão plenária do dia 14.09.2005 onde
o Deputado Roberto Jefferson teve seu
mandato cassado. Pura pressão da
mídia – totalmente manipulada pela
“nave mãe”, leia-se REDE GLOBO
de televisão. Aliás, Jefferson foi claro
em afirmar em seu discurso que a TV
GLOBO está completamente falida e
ficou comprovado. Percebam as
reações das matérias quando
envolvem o Presidente LULA, tá tudo
muito bem! tá tudo muito legal! Por
quê? É clara a intenção da TV
GLOBO ver celebrado acordo com o
atual governo para liberá-los dos
pagamentos das dívidas que fizeram e
não conseguem pagar, mas precisam
do nosso dinheiro (do povo). Portanto,
algo precisa ser feito pelos nossos
parlamentares, mas, será que farão?
Dizem que a imprensa é o quarto
Poder. Não concordo com a definição,
mas realmente uma coisa é certa, disse
Jefferson: “ Meu avô me disse: escute,
quando você vir uma manchete bem
grande estampada em um jornal
(aquelas com forte busca pela
apreensão do leitor) tenha certeza que
por trás existe um interesse muito maior
- do próprio jornal”. Acredito.
Sinceramente, naquele instante pensei
no JORNAL FONTE e me recordei
de algumas ameaças, calúnias,
difamações, injúrias, prevaricações
cometidas por autoridades, etc. Uma
coisa é certa porém, o JORNAL
FONTE pode se orgulhar de jamais ter
pego um centavo de qualquer órgão
público, seja Câmara Municipal,
Prefeitura, Saaej, Vereador, etc. E
vamos continuar assim, esse é o nosso
lema: informação (doe a quem doer),
prestação de serviços à comunidade e
jornalismo investigativo. E a luta
continua, esperem e verão...

LUIZ AUGUSTO STESSE
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IV - é livre a manifestação do pen-
samento, sendo vedado o anonima-
to;

V - é assegurado o direito de res-
posta, proporcional ao agravo,
além da indenização por dano ma-
terial, moral ou à imagem;

XIII - é livre o exercício de qual-
quer trabalho, ofício ou profissão
atendida as qualidifações profissi-
onais que a lei estabelecer.

XIV - é assegurado a todos o aces-
so à informação e resguardado o
sigilo da fonte, quando necessário
ao exercício profissional;

Art. 5º. Todos são iguais perante a
lei, sem distinção de qualquer natu-
reza, garantindo-se aos brasileiros e
aos estrangeiros residentes no País
a inviolabilidade do direito à vida, à
liberdade, à igualdade, à segurança
e à propriedade, nos termos seguin-
tes:

I - homens e mulheres são iguais em
direitos e obrigações, nos termos
desta Constituição;

II - ninguém será obrigado a fazer
ou deixar de fazer alguma coisa se-
não em virtude de lei;...

Artigo 5º da Constituição Federal

FONTE
O jornal que tem notícias

A Câmara Municipal de
Jaboticabal, repassou do seu
orçamento, aproximadamente R$
100.000 (cem mil reais), para
compra de duas ambulâncias para
atender a comunidade  Jabotica-
balense, segundo informou o
Secretário de Administração e
Recursos Humanos Dé Berchielli
em 09 de setembro de 2005, ao
Jornal FONTE. A compra das
ambulâncias já se encontra em
licitação via pregão, ou seja,
eletrônica. Dé informou ainda, que a
Câmara deixará para a Prefeitura  R$
80.000,00 (oitenta mil reais), para
complementar o pagamento de
transporte dos estudantes universitários
bolsistas da Prefeitura.

OPINIÃO

Os  defensores do povo jaboticabalense
fizeram um verdadeiro gol de letra
liberando cerca de R$ 180.000,00
(cento e oitenta mil reais), para “ajudar”
a população mais carente. É claro, que
alguns Vereadores, farão politicagem,
sobre a doação das duas ambulâncias
no programa pago com o dinheiro do
povo (R$ 3.700/mês, 10 minutos por
dia de segunda a sexta-feira, cada
Vereador no rádio 101,7 FM). Dirão eles,
que a Câmara é generosa, que abriu mão
do seu dinheiro para beneficiar a
população, e muita gente acreditará
nessa balela; é importante deixar claro
que o dinheiro repassado pela Prefeitura
para Câmara é do contribuinte, portanto,
não existe nenhuma benesse e sim
obrigação, até porque, a Câmara teve
os seguintes orçamentos sob a
administração do atual Presidente: em
2.001 R$ 1.609.000 (Hum milhão,
seiscentos e nove mil reais), R$

134.000/mês, em 2.002  R$ 2.450,000
(Dois milhões, quatrocentos e cinqüenta
mil reais) R$ 204.000/mês, em 2.003
R$ 2.612.000 (Dois milhões, seiscentos
e doze mil reais), R$ 217.000/mês, em
2.004  R$ 3.034.000 (Três milhões, e
trinta e quatro mil reais), R$ 252.283/
mês e em 2.005 a previsão é de R$
3.700.000 (Três milhões e setecentos
mil reais) R$ 308.000/mês. Lembrando,
que na legislatura anterior 2.001/2.004
eram 17 Vereadores e em 2.005 essa
quantidade foi reduzida para 10, o que
significa dizer que o orçamento do Poder
Legislativo deveria diminuir e não
aumentar. Portanto, R$ 180.000 (cento
e oitenta mil reais) no ano ou R$ 15.000
(quinze mil reais) por mês para a Câmara
não fará diferença alguma, e muito menos
prejudicará “o bom desempenho” dos
Senhores Parlamentares.
Ademais, o que se vê nesta situação,
muito embora com ares de “bondade”,
trata-se de uma forma de auto promoção
de alguns representantes da Câmara, e
o mais grave, desvio de finalidade, ou
seja, eles não devem interferir (podem
sim sugerir) na aplicação dos recursos,
pois esta matéria é de competência
apenas do Prefeito, que deverá observar
para onde os recursos devem ser
alocados.

JOÃO TEIXEIRA DE LIMA e
LUIZ AUGUSTO STESSE

CÂMARA MUNICIPAL DOOU
AMBULÂNCIAS PARA PREFEITURA

RESUMO DE UMA SESSÃO DA
CÂMARA, O CIRCO!!!

Mais uma sessão ordinária na Câmara
Municipal, assunto em pauta, uma Lei
que proíbe a exibição de animais nos
espetáculos dos circos em nossa
cidade. Durante a sessão foi exibido
slaids e uma palestra que comoveu todo
o auditório, incluindo os
vereadores. O pales-
trante mostrou de que
maneira os animais
aprendiam a ficar em pé,
virar cambalhotas e até
dançar, e ainda mostrou
a tortura que sofrem os
“irracionais”. Então os
governantes da Casa de
Leis foram unânimes!
Aprovado o projeto.
Parabéns! Parabéns!...
Se nós cidadãos
Jaboticabalenses pararmos e
analisarmos, como “animais racionais”
somos enganados pelas belas palavras
ditas pelos então candidatos e as belas
cartas escritas que nos são enviadas,
pois, da mesma forma, como donos de
circos, estão nos tratando sob torturas
para aprendermos ficar em pé, virar
cambalhotas e até dançar, afinal,
estamos dançando há quantos
mandatos em Dr....! Mas nós somos
brasileiros, não desistimos nunca!
Senhores Governantes, povo de nossa
cidade, para que nossa tortura se finde,

não precisamos de uma nova Lei, basta
apenas que se cumpra as já existentes.
Ah, deixem passar aqueles projetos
que beneficie a população menos
favorecida, vamos rever o reajuste da
nossa água e tantos outros. Nós já

estamos cansados de
dançar Dr.... A população
quer ver as apurações
daqueles processos do
Santana (carro da
câmara) que
ressuscitou... As outras
graves denúncias feitas e
comprovadas pelo Jornal
Fonte. Senhores
Vereadores, diz o ditado:
Quem cala consente.
Vocês se lembram dos
folhetos que soltaram em

nossa cidade às vésperas das eleições?
HORI ELEITO – DR. EDÚ
PREFEITO. E O CORAÇÃOZINHO
DA VITÓRIA DO PREFEITO QUE
DIZIA: EU JÁ SABIA! Tudo isso eu
também já sabia. Hoje todos nós já
sabemos e estamos vendo. Neste
circo onde os animais somos nós, este
ainda continuam os espetáculos,
inclusive com matinês e noitadas de
festas! E eles ainda assistem de
camarote e “pagam entrada” com
nosso dinheiro. É uma vergonha!

RICARDO LUIZ RIBEIRO

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Centro de Recuperação de Alcoólatras (CE.RE.A) de Jaboticabal – SP

Nos termos dos Estatutos do Centro de Recuperação de Alcoólatras
(CE.RE.A) de Jaboticabal – SP em vigência, e ainda, da Resolução da
Diretoria Executiva, ficam convocadas, por este EDITAL, todos os
membros da ENTIDADE com direito a voto, para eleições gerais que será
realizada no dia 21.11.2005, com início às 20 horas e término às 21 horas e
30 minutos, na Avenida General Osório n. 215, nesta, sede da Escola
Estadual Coronel Vaz.

ORDEM DO DIA:

a) Eleição por voto direto e secreto, da Diretoria Executiva e dos Conselhos
Fiscal e Deliberativo que serão constituídos nos termos do disposto nos
Estatutos.

Jaboticabal, 08 de setembro de 2005.

MARISA IVANI QUESSADA
PRESIDENTE
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Assine e anuncie no

Jornal FONTEFONTEFONTEFONTEFONTE
(16) 3202 6788

EDITAL PARA CONHECIMENTOS DE
TERCEIROS, EXTRAIDO DOS AUTOS
DE INTERDIÇÃO, REQUERIDA POR
R.A.D.S. EM FACE DE M.D.S.. - FEITO
1440/2003.

O DOUTOR ANTONIO ROBERTO
BORGATTO, MM. Juiz de Direito da 3ª
Vara da Comarca de Jaboticabal - Estado
de São Paulo, etc...

FAZ SABER a todos quantos o presente
edital virem ou dele conhecimento
tiverem, que por este Juízo e Cartório do
3º Ofício foi DECRETADA A
INTERDIÇÃO DE MARCIA DA SILVA,
brasileira, natural de Jaboticabal-SP,
nascida aos 07/11/1969, filha de Jamir
Silvestre da Silva e Maria de Lourdes
Benedito da Silva, portadora do RG.
30.557.654?/9, residente nesta Comarca
de Jaboticabal na Rua Lazaro Gomes do
Amaral, 360, Jardim Alvorada, aos seis
meses de vida Márcia contraiu meningite
bacteriana aguda, adquirindo lesões
definitivas, sem qualquer chance de

recuperação e, em virtude deste fato, é
incapaz de cuidar de seus próprios
interesses.  Requer a procedência de
ação, tudo nos termos da r. sentença
proferida por este Juízo datada de 23/
04/2004, da qual transitou regularmente
em julgado em 09 de novembro de 2004,
tendo sido nomeado como Curador
Definitivo o requerente ROBERTO
APARECIDO DA SILVA, brasileiro,
auxiliar administrativo, portador do RG.
19.266.581, inscrito no C.P.F. 071.885.218/
40, residente na Rua Lazaro Gomes do
Amaral, n. 360, Jardim Alvorada, nesta.
E, para que chegue ao conhecimento de
todos e no futuro ninguém possa alegar
ignorância, é expedido o presente edital
que será afixado na forma da lei e
publicado por três vezes, com intervalo
de (10) DEZ DIAS. Dado e passado nesta
cidade e comarca de Jaboticabal/SP, aos
20 de julho de 2.005. Eu, Antonio Alves,
Escrevente Técnico Judiciário, digitei e
subscrevi. Eu, Valdeci Aparecido
Damião, Diretor de Serviço conferi, dou
fé e assino.(a) Antonio Roberto
Borgatto, Juiz de Direito.

FLAGRANTE DE DESRESPEITO AOS
IDOSOS E AOS DEFICIENTES

JOÃO TEIXEIRA DE LIMA e  LUIZ AUGUSTO STESSE

A Agência da Caixa
Econômica Federal de
Jaboticabal, não oferece o
mínimo de condições físicas
para o bom atendimento da
sua clientela, especialmente
idosos e deficientes. Vez por
outra, vemos essas pessoas
sendo atendidas no lado de
fora da agência e dentro de
veículos pelas dificuldades

que encontram para subirem as escadas, pois a agência não possui  rampa
para tráfego de cadeiras de rodas. Por outro lado, filas imensas são formadas
na parte externa onde os clientes ficam sob sol e chuva, submetidos a uma
verdadeira humilhação, isso porque aquela instituição financeira não oferece
local coberto para permanência das pessoas enquanto aguardam atendimento.
A demora no atendimento, chega ultrapassar 1 hora, dependendo do dia, aliás,
esse problema da demora é meio que generalizado, apesar de sempre ouvirmos
falar que estão fazendo leis para resolver esse desrespeito com o cidadão
que é obrigado a freqüentar esse purgatório quase que diariamente. Os
funcionários fazem de tudo para agilizar o processo de atendimento, ocorre
que são poucos e não podem fazer milagres, os grandes culpados são os
gananciosos banqueiros que aumentam cada dia mais seus lucros e investem
muito pouco nas condições de trabalho dos bancários e consequentemente
num melhor atendimento àqueles que de fato engordam seus bolsos (os
clientes). Nós, o povo, também temos a nossa parcela de culpa, porque
aceitamos esse tratamento, é preciso que exigir e cobrar nossos direitos, não
é simplesmente mudarmos de banco. É fazermos nossa parte, denunciando
às autoridades competentes, até que providências sejam tomadas, e caso não
ocorram, tomarmos nossas próprias atitudes.

No último dia 11 de setembro, no
Sindicato dos Motoristas, o PSDB
realizou sua Convenção Municipal
para escolher, por meio do voto
direto, o Diretório Municipal e os
Suplentes, bem assim os Delegados
e Suplentes à Convenção Estadual,
Membros do Conselho de Ética e
Disciplina Partidária e Suplentes,
Conselho Fiscal e, em seguida, a
Executiva Municipal, com mandato
até 2007. Com grande participação
de filiados e da impressa falada e
escrita, os dirigentes do PSDB,
Prof. Raul Girio, ex-presidente, e
Ricardo Martins, presidente
empossado, falaram da importância da
união dos integrantes em torno do
partido e do compromisso que o PSDB
tem com uma política séria e social
voltada para o bom andamento do
município e do Estado. Ricardo

Martins enfatizou seu compromisso
em ajudar e colaborar para que o
município de Jaboticabal seja
contemplado com mais verbas e
ações do Governo Estadual. Disse,
ainda, que se coloca à disposição
do município para qualquer tipo de
colaboração junto ao Governador
Geraldo Alckimin, aos secretários
de governo e aos deputados

estaduais. Dentro de seus planos para

fortalecer o partido em Jaboticabal
destacou a importância de uma infra-
estrutura para abrigar o PSDB e a
abertura de novas filiações. Por fim,
teceu comentários sobre a criação do
PSDB jovem em Jaboticabal, sonho
este realizado e cobrado pela
Executiva Estadual do PSDB.

PARTIDO DA SOCIAL
DEMOCRACIA BRASILEIRA - PSDB
REALIZA CONVENÇÃO MUNICIPAL

Festa para 100 pessoas, feita pela
empresa Roma Produções e Portal
Country, empresas que projetam a
Festa de Barretos e realizam a
divulgação desde 2.001.
A festa foi direcionada somente para
os Independentes de Barretos e para
os patrocinadores do evento. “De
Jaboticabal só estavamos nós, foi uma
honra muito grande”, disse Dr.
Bayona.
Na ocasião foi dado início a um pré-

JABOTICABAL PODERÁ TER PARCERIA
COM OS INDEPENDENTES DE BARRETOS

contato para a federalização do
rodeio do Clube Pioneiros da Sela e
sua efetivação como etapa do circuito
de Barretos 2.006, rodeio que se
realizará já no início de 2.006 com
grandes eventos. A sequência destes
contatos vão acontecer ainda este ano,
bem como a formalização do contrato
de parceria com o Clube Pioneiros da
Sela, quando então Jaboticabal vai
ocupar o lugar que merece no mundo
do Rodeio com uma festa que vai ser
implantada como “modelo”.

CACÁ, DR. BAYONA,
MARCELO VERONEZZI
e JAN NICOLAU

DR. BAYONA, MARCELO
MURTA, JERONIMO, JAN E

MARCELO VERONEZZI
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E A SAÚDE EM JABOTICABAL?
COMO VAI? BEM OU...?

JOÃO TEIXEIRA DE LIMA

Agradar a todos ao mesmo tempo é
praticamente impossível. Nelson
Rodrigues já dizia: “toda unanimidade
é burra”. Nesse caso da saúde essa
unanimidade seria muito bem vinda,
não só em Jaboticabal, mas, no país
como um todo. As opiniões dos
jaboticabalenses são diversificadas, no
entanto, uma boa parte considera que
a saúde melhorou, inclusive, com a
oferta de mais medicamentos para
aqueles que não podem comprá-los,
apesar da demanda ainda ser bem
maior, porém, não esperemos que do
dia para a noite essas coisas sejam
resolvidas, especialmente nessa área
que é o calcanhar de Aquiles de
qualquer governo em todas as esferas.
Isso não quer dizer, que o povo deve
se acomodar e aceite as disparidades
existentes entre os que podem pagar
um plano de saúde e os que não
podem, até porque, saúde é obrigação
do Estado e os governantes devem ser
cobrados cotidianamente. Essa
cobrança, não deve ser apenas
direcionada aos mandatários de
plantão, mas, também aos prestadores
dos serviços, especialmente aos
médicos para que cumpram seus
horários de trabalho. O  médico da
Prefeitura tem uma carga horária de
4 horas diárias em cada local de
trabalho, e que deve atender
dignamente até 16 pacientes por
período, e sabemos que alguns não
cumprem um terço dessa obrigação, e
esses “profissionais” devem ser
denunciados, porque não são
merecedores de exercer essa
majestosa  profissão. Jaboticabal conta
com cerca 100 médicos nas diversas
especialidades. Se considerarmos que
todo mês 10 estão de férias e que mais
5 faltam ao trabalho por uma razão
qualquer, restam 85 que somariam 340
horas trabalhadas por dia, e que
atenderiam 1.360 pacientes. É claro,
que esta é uma conta simplista, porém,
o que estamos querendo dizer, é que,
se todos cumprirem minimamente a
sua obrigação, grande parte do
problema será resolvido. O atual

Secretário de Saúde Fábio Perecin
Volpe, juntamente com o Diretor do
Centro de Saúde José Donizeti
Thomazini e toda equipe da Secretaria,
não estão medindo esforços para
minimizar o sofrimento daqueles que
necessitam da saúde pública.
Lembremo-nos que não existe
governo bom, existe povo bom, que
cobra seus direitos. Fábio Volpe, vem
demonstrando competência e se
dedicando ao máximo para vencer  as
dificuldades impostas pela péssima
estrutura existente na área da saúde
como um todo. “Em muitos casos
somos órfãos de Ribeirão Preto” diz
Volpe, que não tem se acomodado
diante das necessidades do povo. Seus
pensamentos refletem os da população
mais carente, que sonha com dias
melhores. “A crítica responsável nos
conforta, o elogio nos corrompe”,
ressaltou Volpe. E com otimismo
acrescenta: “a receita para a saúde é
a solidariedade”.
É importante frisar, que mesmo
aquelas pessoas que são detentoras de
planos de saúde não estão satisfeitas
com o atendimento, eu desisti do meu,
visto que não me conformo em marcar
uma consulta e ser atendido pela
ordem de chegada; exemplo: a consulta
é marcada para as 14 horas, e se a
chegada do paciente obedecer o
horário da marcação da consulta e 10
outros pacientes chegarem antes das
14 horas, este só será atendido após
os 10. Pergunta-se: para que marcar
consulta? Muitas vezes reclamei dessa
má prestação de serviço junto a
administração do plano ao qual era
credenciado, mas como não houve
qualquer intenção daquele hospital em
mudar esse método, simplesmente me
desliguei. Aliás as poucas vezes que
graças a Deus precisei ir ao médico, a
reclamação das pessoas que se
encontravam nas salas de espera era
generalizada, protestando contra essa
forma de atendimento.

Sábado 10/09/
2005, foi dia de
festa solidária no
saguão e marquise
da Prefeitura
Municipal de
Jaboticabal, que
ficou lotada de
homens e mulheres
das 7:00 às 15:30
horas, e naquele
local, não estava
a c o n t e c e n d o
churrasco ou
show de dupla
sertaneja, era algo muito maior. Quase
300 pessoas que lá compareceram
tiveram uma única intenção - salvar
vidas doando sangue, e além disso
também muitas mulheres fizeram
exames preventivo de câncer de mama
no ônibus cor de rosa da Fundação
SobecCan conhecido em toda região
como o Mama Móvel. O Jornal FONTE
conversou primeiramente com Neuza
Izabel de Oliveira, Presidente da
Associação dos Doadores Voluntários de
Sangue de Jaboticabal. Neuza informou
que a previsão era coletar 300 bolsas de
sangue, cada bolsa representa um
doador de quase meio litro, e ainda
cadastrar 70 doadores de medula óssea,
que ficarão no banco de dados, e em
caso de compatibilidade poderão ser
chamados para fazer mais esse ato de
amor ao próximo. Neuza disse também
que o sangue coletado, 265 bolsas será
distribuído para toda região, e lembrou
que 67 pessoas doaram sangue pela 1ª
vez e apenas 17 do total geral foram
recusados A recusa, segundo Neuza,
está relacionada pelo fato de as pessoas
terem ingerido medicamentos no dia
anterior e outros casos sem gravidade.
A próxima coleta deverá ser no mês de
janeiro/2006  na Escola Prof. Antônio
José Pedroso. Parabéns aos doadores e
doadoras e à Associação pelo  brilhante
trabalho que vem realizando.

O Presidente

O Dr. Aurélio Julião, Presidente da
Fundação SobecCan, falou da sua
satisfação de novamente estar em
Jaboticabal juntamente com a sua equipe
realizando exames preventivos de
câncer de mama. “Gostaria de assinalar
que por um lado fico um pouco
chateado, mas por outro fico
extremamente gratificado, que nessas
duas vezes que participei, nós pegamos
casos declaradamente compatíveis com
câncer de mama, que eram pacientes
que não tiveram até agora oportunidade
desse diagnóstico, e que seguramente
nós vamos proporcionar maior chance
de cura e agilização ao sistema, ou seja,
a paciente já está saindo daqui com
consulta e agendamento para biopsia na
segunda feira para programação do

tratamento no máximo em 10 dias, é isso
que faz a diferença na luta contra o
câncer”, disse o presidente. Julião citou
dois aspectos estatísticos: “o primeiro
é que para cada 9 mulheres uma vai ter
câncer de mama isso é matemático,
antes era uma para cada 11, parece que
essa incidência está aumentando, por
fatores ambientais, estresse, alimentares
e até por fatores genéticos (de família).
Outro aspecto é que o câncer de mama
detectado hoje não apareceu ontem, já
vem se desenvolvendo há 2, 3 ou 4 anos
às vezes até 7 anos, agora, clinicamente
estamos conseguindo examinar na
apalpação, o que não é ideal, o ideal é
que a gente consiga detectar esse tipo
de tumor sem usar as mãos, porque nós
só conseguimos apalpar tumores acima
de 1 a 1,5 centímetro, e o que a gente
quer é detectar tumores menores que 1
centímetro, que são os que têm maior
chance de cura”. Julião acrescentou, que
a SobecCan existe há 10, já passou por
crises, mas  as pessoas que estão
envolvidas nesse projeto são teimosas,
esses dois casos descobertos em
Jaboticabal, vale todo esse “sofrimento”
que nós tivemos nos últimos 10 anos
para manter a instituição para frente.
Com orgulho eu falo que a partir do
momento que a paciente efetuou o
exame e houve a detecção precoce
passou a ser um problema nosso, a
Fundação estenderá a mão para ela, pode
vir que nós vamos te ajudar, inclusive
com cirurgias, que quando a instituição
não tem todas as condições compra de
quem tem, por exemplo um leito,
oferecemos o tratamento com nossos
profissionais, Dr. Gustavo, Dra.
Darlene, Dr. Julião para não retardarmos
o tratamento. A fundação procura
devolver aquilo que a sociedade nos deu,
e numa estrutura tão desigual como a
nossa, nós podemos minimizar o
sofrimento dessas pessoas que não
tiveram o mesmo tipo de oportunidade.
Socializamos as oportunidades”. Por
fim, disse Julião: “que estão
programando a cada 4 meses vir a
Jaboticabal, que aliás adoro esta cidade,
porém, sempre que a população quiser
vamos estar dispostos”. E concluiu
dizendo: “povo de Jaboticabal, gosto
muito de vocês”.

FUNDAÇÃO SobecCAN
ATO DE SOLIDARIEDADE

JOÃO TEIXEIRA DE LIMA
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VEREADORES JABOTICABALENSES
GASTARAM CERCA DE R$ 60.000

 EM CONGRESSOS NO ANO DE 2.001
JOÃO TEIXEIRA DE LIMA e LUIZ AUGUSTO STESSE

Conforme o Jornal FONTE havia
prometido, a partir desta Edição
estaremos informando aos nossos
leitores e a população como um
todo (dentro do possível),  os gastos
realizados pelos Vereadores de
Jaboticabal com cursos, encontros
e demais eventos ocorridos no
Estado de São Paulo e em outros
Estados da Federação. No período
de 01 de janeiro a 31 de dezembro
de 2.001, de acordo com a Certidão
n° 02/2005, datada de 08 de junho de
2005, fornecida pela Câmara
Municipal por solicitação do Partido
Comunista do Brasil – PCdoB -
Comitê Municipal de Jaboticabal e
imposição do Ministério Público, os
Vereadores Ademilson Aparecido
Servidone (PFL), Carlos Eduardo
Pedroso Fenerich (PPS), Cláudia
Troiano (PT), Edgard Vicente
Amoroso (PPS), Dráusio José
Baaclini Galante (PRP), José
Carlos Hori (PPS), Luiz Carlos de
Jorge (PL), Mauro Henrique
Cenço (PPS), Maurício Benedini
Brusadin (PV), Sérgio Aparecido
Ramos (ex-PT) e Wilson
Aparecido dos Santos (PFL),
participaram de onze eventos
sendo: três no Estado São Paulo
(Capital, Bebedouro e São Carlos
R$ 3.163,94), os oito restantes
aconteceram em Florianópolis/SC
- R$ 5.790,65, Fortaleza/CE - R$
11.950,26, Brasília/DF – R$
5.844,11, Belo Horizonte/MG – R$
4.216,67, Salvador/BA – R$
2.213,05 – Natal/RN – R$ 7.354,03
– Porto Seguro/BA – R$ 10.555,46
e Manaus/AM – R$ 8.889,33,
totalizando R$ 59.977,50
(cinqüenta e nove mil, novecentos
e setenta e sete reais e cinqüenta
centavos). O desperdício do dinheiro
público na Câmara Municipal, vem de
longe, e no caso específico desses

congressos é jogar literalmente pelo
esgoto ou melhor, nas praias
nordestinas e sulistas, porque não se
tem conhecimento que os “nossos”
viajantes trouxeram para o município
nenhum tipo de benefício, exceto para
eles próprios que conhecem novas
terras e comem lagostas regradas a
bebidas importadas. Esta afirmação se
baseia no fato de que em 2.003, os
Vereadores Carlos Eduardo Pedroso
Fenerich e Luiz Carlos de Jorge num
desses famigerados congressos em
Natal/RN, gastaram em média R$
276,00 por dia.
É importante lembrarmos, que
alguns dos Vereadores citados não
exercem mais a vereança: Cláudia
Troiano não se reelegeu, Edgard
Vicente Amoroso também, Luiz
Carlos de Jorge  (Lú de Jorge),
tentou a reeleição e perdeu, apoiou
Ricardo Martins (PSDB) para
Prefeito, mesmo assim ganhou um
cargo no governo Hori de Diretor
Financeiro na EMURJA, Dráusio
José Baaclini Galante não se
candidatou,  Maurício Brusadin foi
candidato a Prefeito, Hori é o atual
Prefeito e Sérgio Aparecido Ramos
(Serginho Ramos), foi candidato a
Vice-Prefeito pelo PT, abandonou
o Partido se consagrando “ouvi
dor” do Pronto Socorro.
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FALAR NÃO BASTA, TEM QUE AGIR
JOÃO TEIXEIRA DE LIMA  e LUIZ AUGUSTO STESSE

Alguns afirmam que a propaganda é a
alma do negócio. Nem sempre é
verdade, “quem fala demais dá bom dia
a cavalo”. Nos últimos dias temos
ouvido muitos xingamentos, acusações
e outras baboseiras advindas daqueles
que se intitulam legisladores e
executores, e de outros que se dizem
“formadores de opinião e defensores da
ética e da moralidade”. Esses que
xingam, o fazem porque não têm
argumento para justificar seus erros,
atacam a vida pessoal das pessoas numa
tentativa clara de desviar o foco dos seus
fracassos, os que acusam sem prova
devem ser levados as barras da justiça,
para saberem com quantos paus se faz
uma canoa. Já os formadores de opinião
e defensores da ética, esses são os
alienados enrustidos que falam aos
quatro cantos, mas, na hora que o
“bicho pega” se escondem com medo
das conseqüências. A pesquisa publicada
pelo jornal Tribuna edição 54, demonstra
essa realidade. A rejeição ao Prefeito Hori
em mais de 12%, não trouxe novidade
alguma, porque é só acompanhar o dia-
a-dia da política e conhecer as
necessidades da população mais carente
para termos certeza que a atual
administração está sendo um verdadeiro
fiasco. No entanto, essa pesquisa tem a
sua importância, porque é uma forma
de mostrar aos menos informados que
nem tudo o que o Prefeito diz acontece,
pelo contrário. O  Jornal FONTE tem

mostrado em suas edições as promessas
NÃO cumpridas desse governo, e sua
falta de prioridade para os problemas
cruciais do nosso município, ou seja,
Hori é muito bom de papo e muito ruim
de serviço. Quanto a parte da pesquisa
que trata dos vereadores, não podíamos
esperar outro resultado, e sem sombra
de dúvidas a tendência é piorar a medida
que o tempo passa. E as razões são muito
fáceis de explicar: nada de projetos
consistentes, nada de atitudes concretas
para minimizar o sofrimento do povo,
exceto brigas de “comadres” que vivem
entre tapas e beijos. Cidadania e
mobilização é muito diferente de fazer
do povo massa de manobra. O projeto
mais importante que deveria ter sido
aprovado na sessão do 05 de setembro
2005, que tratava da participação de
todos os vereadores no orçamento da
Câmara e reduzia os poderes da mesa
diretora foi rejeitado, em outras palavras,
a farra com o dinheiro público continua.
Por outro lado, o circo “perdeu em
Jaboticabal” uma das suas principais
atrações os animais “irracionais”, que
para aprenderem fazer seus
malabarismos, são “torturados”, o que
é injustificável, enquanto isso os animais
“racionais”, catam no lixo seus
alimentos. Quais os animais mais
torturados? Vide matéria do articulista
RICARDO LUIZ RIBEIRO.

No último dia 13 de Setembro, o
Comandante da Base Operacional de
Polícia Ambiental de Jaboticabal,
Sargento Giovane José Delalibera, em
companhia do Soldado PM Anderson,
realizou um sobrevôo em 13 municípios
da região de Ribeirão Preto.
O objetivo da operação foi verificar a
ocorrência de crimes ambientais na
região, principalmente desmatamentos e
intervenções em áreas de preservação
permanente.
O Vôo foi realizado em uma aeronave
pertencente ao Grupo de Rádio
Patrulhamento Aéreo, unidade
especializada subordinada à
Polícia Militar do Estado de
São Paulo, e foi comandando
pelo Capitão PM BOLDA-
ZAN, tendo ainda como
tripulante o Sargento MA-
LENGO.
Durante o patrulhamento, uma
vez constatadas agressões ao
meio ambiente, a aeronave,
com o auxilio de aparelhos de
GPS, fornece as coordenadas
geográficas em que as infra-
ções estão localizadas, sendo
as mesmas posterior-mente

Polícia Ambiental de Jaboticabal
sobrevoou a região

Da esquerda para a direita, Soldado Anderson, Sargento
Malengo, Capitão Boldazan e Sargento Delalibera

fiscalizadas por patrulhas terrestres.
Especificamente nessa operação, cerca
de 10 (dez) infrações ambientais foram
constatadas, sendo que as de maior
gravidade foram localizadas na região de
Altinópolis e Santo Antonio da Alegria,
locais onde ainda existem grandes
fragmentos florestais.
Os municípios vistoriados foram:
Ribeirão Preto, Dumont, Pradópolis,
Guariba, Taquaritinga, Monte Alto,
Jaboticabal, Barrinha, Sertãozinho,
Brodósqui, Batatais, Altinópolis e Santo
Antonio da Alegria.

DR. STESSE FILIA-SE NO PCdoB
Os Comunistas de Jaboticabal orgulham-se de
receberem em seus quadros partidário a filiação
de Luiz Augusto Stesse, Advogado, Jornalista,
Delegado de Polícia aposentado, e ex-Vereador. A
filiação ocorreu no dia 13 de setembro de 2.005. O
Dr. Stesse, será sem dúvida um braço forte do
Partido Comunista do Brasil – PCdoB, e muito
contribuirá para a luta por uma sociedade mais
justa, solidária e democrática. Seja muito bem vindo
Camarada e muito faremos pela população de
Jaboticabal. Militância do PCdoB – João Teixeira
de Lima – presidente.
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A reportagem do Jornal FONTE visitou em 14
de setembro de 2005, a União Espírita Nosso
Lar, sociedade civil de caráter beneficente,
localizada na Monteiro Lobato 1.150, que foi
fundada em 19 de novembro de 1.966, por
Maria Terezinha Constantino Berlingieri,
Maria Jacovac Conti, Cleonice Ferreira da Silva
Lima, Edmundo de Lima, Jairo Baptista, Jenir
Ferreira Baptista, João Volpe, Adélia Volpe,
João Marques e Zenaide Marques. O trabalho
da UNENLAR através dos seus voluntários é
de emocionar qualquer ser humano por mais
céptico que seja. A nossa visita àquela entidade
se iniciou por volta das 10:30 e lá
permanecemos até às 11:40 horas. Nesse
ínterim visitamos todas as suas dependências
e todas nos chamaram bastante a atenção. Para
termos uma idéia, são
servidas cerca de 200
refeições diárias de
segunda a sexta-feira a
partir das 11:00 horas,
e aos domingos,
aproximadamente 300,
isto é, aquelas pessoas:
homens, mulheres e
crianças que lá
almoçam durante a
semana e aos domingos
levam seus familiares,
para a partir das 8:00
horas tomarem o café da manhã Logo após
ocorre a evangelização das crianças e em seguida
o almoço em família, ou seja, os revolucionários
do bem servem em torno de 5.000 refeições
por mês. Além disso, a UNENLAR conta com
uma farmácia repleta de remédios na maioria
doação, outros são comprados com dinheiro
arrecadado em bazares e a famosa feijoada. Os

UNENLAR: A REVOLUÇÃO DO BEM
medicamentos são ofertados a pessoas
carentes gratuitamente desde que
apresentem receita médica do SUS –
Sistema Único de Saúde ou dos
CIAF´s – Centro Integrado de Auxílio
à Família, e neste caso chega a ser
distribuído uma média de 4.000
medicamentos por mês. Há também
distribuição de roupas, calçados,
cestas básicas mediante triagem (para
quem mais necessita), enxovaizinhos.
Oferecem também cursos de gestantes,
trabalho de fitoterapia (tratamento
com uso de plantas), a cada 4 meses
com o Sr. Marcelino Peres da cidade

de Piracicaba, inclusive com medicação gratuita.
Atendimento domiciliar a pessoas
incapacitadas, levando conforto espiritual e
material, e em breve estará em funcionamento
a sala de costura para confecção de enxovais e
reparos em roupas doadas. Uma das voluntárias
responsáveis pela farmácia Irailde Paulucci
Alves (Dona Irailde), nos esclareceu que “os
remédios são oferecidos à comunidade pobre
que não pode comprar, e são recebidos através
da boa vontade dos nossos médicos, que nos
mandam as amostras grátis, compramos alguns
quando temos dinheiro para que não falte, a
farmácia é bem diversificada, praticamente tem
tudo, mas, sempre falta alguma coisa, atendemos
todos os dias de segunda a sexta, e pedimos
para aquelas pessoas que tiverem em suas casas

medicamentos que
não serão mais
usados, que não
estejam vencidos,
tragam para nós que
será muito bem vindo
e terá grande utilidade,
por exemplo: o
médico ministrou um
determinado remédio,
a pessoa começa usá-
lo e de repente não se
deu bem, o médico
prescreve um outro, o

anterior não servirá mais, será jogado fora, ao
invés disso mande-o para nós, que será muito
útil”. Outra voluntária atuante e dedicada é
Denise Zeoula David, que não gosta de aparecer,
mas mesmo assim, falou dos atuais e futuros
projetos da entidade. Denise é mulher do
empresário Paulo Ferreira David que é
proprietário da Nutri Alimentos, produtos para

nutrição animal, e que também é
voluntário da UNENLAR. “O nosso
bazar acontece duas vezes ao mês,
sempre às quintas-feiras, e conta com
roupas, sapatos, bolsas e o que
recebemos em doação são vendidas
com preços que variam de R$ 1 a R$ 2.
Esse dinheiro arrecadado é repassado
para a farmácia para compra de
remédios, estamos implantando a sala
de costura onde senhoras voluntárias
ensinarão pessoas interessadas no
ofício básico de costureira, ou seja,
efetuar remendos, confecção de
enxovais para criancinhas e outros. O interesse
dessas senhoras voluntárias para ensinar é
muito grande, estão sempre perguntando
quando o curso começará para que possam usar
das suas habilidades e consequentemente
ajudarem o próximo. O
almoço é servido de
segunda à sexta, as
pessoas começam
chegar entre 10 e 10:30
horas. Às 11:05 horas o
portão é fechado,  a
disciplina é primordial
em todos os sentidos,
desde a formação da fila.
Primeiro as crianças,
depois as mulheres e em
seguida os homens,
todos lavam as mãos, não aceitamos pessoas
embriagadas, e também é ministrado o
evangelho que dura de 10 a 15 minutos, ou
seja, primeiro o pão espiritual e depois o pão
material, e ainda existe um tempo limitado para
que não haja acomodação e vire rotina, damos

Irailde Paulucci Alves
o peixe mas também ensinamos a pescar,
valorizamos primeiramente o ser humano,
portanto, se cada um fizer a sua parte, não é só
a nossa cidade ou o nosso país, mas, o mundo
será bem melhor, é um olhar para o outro como

irmão, o ódio é grande,
mas, o amor com certeza
é bem maior” completou.
Denise falou também, da
famosa feijoada que é
vendida duas vezes por
ano (maio e setembro), e a
próxima será dia 25/09/
2.005 (último domingo de
setembro).
Sem dúvida é emocionante
encontrarmos pessoas que
se preocupam com seus

semelhantes, independentemente de religião.
Visite a UNENLAR e conheça de perto essa
maravilha da caridade e do bem querer, como
disse Denise, talvez você não almoce por lá,
porém, sairá com a barriga cheia e confortado.


